



令和7年5月1日
渋谷区立笹塚小学校
第3学年便り No.2

新しい教科も頑張っています！！

先日は、お忙しい中、学校公開にご参観いただき、ありがとうございました。自転車安全教室も無事に執り行うことができました。自転車の貸し出しにご協力いただき、ありがとうございました。

理科や社会科など、新しい教科が始まりました。どちらの教科も新たに発見する楽しみを味わえる学習内容です。理科の学習では、校庭に出て生き物探しや3年生で観察するヒマワリやホウセンカの種の観察などを行っています。様々なものを発見し、子供たちの目はキラキラ輝いていました。子供たちの興味・関心から学習が始まります。担任一同、子供たちがワクワクしながら学習に取り組めるよう、これからも務めてまいります。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

お知らせ

運動会について

今年も運動会の時期になりました。運動会練習をするに当たってけが防止・円滑な練習のために、紅白帽の紐の調節、爪を切るなどのご協力をお願いいたします。また、汗拭きタオルがあると過ごしやすいと思います。

今年の3年生は、表現「きらり★笹塚ハ木節」とかけっこに取り組みます。ご家庭で特別用意していただくものはありません。その他の詳細は、学年便り運動会号にてお知らせしますので、ご確認ください。

健康診断について

学校での健康診断が進んでいます。検査結果のお知らせにより、必要がある方は受診していただき、受診報告書の提出をよろしくお願ひいたします。